
  

                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                

 

 

 

 

 

 

Fray Bentos 

Griselda Crevoisier recorrió obras de saneamiento ejecutadas 

por OSE 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Atenta a los reclamos de los vecinos por las condiciones de las calles, 

fundamentalmente en barrio “Las Canteras”, la Intendente de Río Negro 

visitó la zona y se interiorizó sobre la situación actual. 

Acompañó a la jefa comunal, el Director de Logística y Servicios 

Municipales, Martín Aldana. En calle Crottogini continúa trabajando el 

personal de la empresa estatal, por lo que, una vez finalizadas dichas 

intervenciones, inmediatamente el equipo de la Dirección General de 

Obras comenzará con las reparaciones correspondientes. 
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Fray Bentos 

La Intendente de Río Negro participó de la Audiencia Pública 

por ampliación del Parque Nacional 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Como estaba previsto, se desarrolló la reunión organizada por el 

Ministerio de Ambiente, en Sala de los Puentes del Sitio Patrimonial del 

Anglo. 

La jerarca municipal, Griselda Crevoisier, asistió a la convocatoria, entre 

otras autoridades, directores de la comuna y vecinos que se hicieron 

presente. La instancia está relacionada con el proyecto de selección y 

delimitación, para la ampliación del Parque Nacional Estero de Farrapos 

e Islas del Río Uruguay, del Sistema Nacional de Áreas Protegidas.  

La disertación estuvo a cargo de la Directora de la División Sistema 

Áreas Protegidas, Dirección Nacional de Biodiversidad y Servicios 

Ecosistémicos del Ministerio de Ambiente, (SNAP), Lucía Bartesaghi. 

Este trabajo que se viene realizando, está enmarcado en el segundo 

proceso de desarrollo en lo que respecta a superficie, con nuevas 

incorporaciones, como también implica ajustes y adecuaciones a las 

medidas de protección que refieren a regulaciones y/o prohibiciones 

de actividades dentro de ese territorio. Asociado a estas gestiones, se 

avanza en la tarea de actualizaciones del “Plan de Manejo” que se 

encuentra vigente desde el año 2014 y requiere una adaptación a la 

actualidad. 



  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



  

Fray Bentos 

Comienzan a ejecutarse mejoras en el acceso a Fray Bentos 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Los trabajos iniciarán el próximo miércoles 4 de diciembre de 2024. 

Personal de la Intendencia de Río Negro ya procedió al sellado de 

grietas en calles, tarea previa al tendido de la carpeta asfáltica, acción 

enmarcada en el mencionado proyecto financiado a través del Fondo 

de Desarrollo del Interior (FDI). 

Se exhorta a la población en general a circular con precaución por 

dicha zona, teniendo en cuenta la presencia de maquinaria pesada 

durante las intervenciones previstas. 

 

 

 

 

 

 

 



  

Nuevo Berlín 

Se inauguró el Parque Costero en Nuevo Berlín 

 

 

 

 

 

 

 

 

El evento tuvo lugar en “El Remolino”, ubicado a orillas del Río Uruguay. 

Tras un arduo trabajo de la Fundación Butler, AMBÁ, WCS, el Ministerio 

de Ambiente, la Intendencia de Río Negro y los Municipios, entre otros 

actores, se ha logrado un amplio desarrollo en toda la zona. 

En cercanías a Nuevo Berlín, se adquirieron tres islas privadas, que fueron 

entregadas al Estado uruguayo para mantener su conservación; se 

construyeron refugios en sitios clave y se creó infraestructura, con 

colocación de mesas, bancos, quinchos y una guardería náutica de 

kayaks, entre otras acciones. 

En la ocasión, la Intendente Griselda Crevoisier, junto a las autoridades 

presentes y al filántropo Gilbert Butler, recorrieron la costa local y, 

posteriormente, se realizó la ceremonia inaugural. 

Durante el evento, además de los ya mencionados, se destacó la 

presencia del subsecretario del Ministerio de Ambiente, Gerardo 

Amarilla; referentes de la ONG AMBÁ, Maximiliano Costa e Inti Carro; por 

WCS, el director del Cono Sur, Martín Méndez; el Alcalde de Nuevo 

Berlín, Hernán Godoy; la Alcalde de Young, Dra. Mercedes 

Long; representantes de la Jefatura de Policía; Prefectura; el ex 

Intendente, Dr. Omar Lafluf, entre otras instituciones y vecinos en 

general. 



  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



  

Young 

Actividad de Seguridad Vial en el Centro de Educación para 

Personas Autistas 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

La misma estuvo a cargo de dicha área del Departamento de Tránsito 

de la Intendencia de Río Negro. 

Manteniendo la línea de trabajo sobre educación inclusiva, se 

recrearon conductas seguras que se deben de adoptar, pero también 

se observaron aquellos posibles riesgos que pueden surgir, según el rol 

que se cumpla en la vía pública, ya sea como peatón, ciclista o 

acompañante en moto o auto, además de las medidas de seguridad 

en el traslado. 

Se presentó un escenario con señales, que los chicos supieron 

reconocer, luego de una tarea previa que realizaron con sus 

educadoras en el centro. 

 

 

 

 

 



  

Cultura 

 

 

 

 

 

 


